

LOCALE EXPRESS



BERNIN

Une conversation au-delà des Alpes avec l'UIAD

■ Bernin a la chance d'accueillir des cours décentralisés de l'Université Inter-Ages du Dauphiné (UIAD). Ainsi, chaque vendredi, au Cube, des retraités viennent apprendre, affirmer ou entretenir leur niveau en Italien. Vendredi, Manuella Foroni-Mecchi, professeur d'italien, native de Vérone, donnait un cours de conversation à des élèves qui ont fait leur, cette maxime d'Oscar Wilde : « Ce qu'il y a de terrible dans le fait de vieillir, ce n'est pas être vieux, mais de rester jeune ». Jeunes, ils le sont assurément, puisqu'ils viennent de toute la Vallée afin d'entretenir un niveau, conséquent pour la plupart, plus aléatoire pour d'autres, dans la langue de Dante. Ils viennent de terminer leur premier manuel intitulé "Espresso corso di italiano". Quoi d'autre ? Ils ont écouté des dialogues enregistrés, ont commenté en italien l'actualité transalpine, ont chanté. Chacun des élèves a loué la compétence de Manuella, cette Italienne pleine de dynamisme à l'accent chantant, toujours de bonne humeur. Les élèves en cœur : « Ici on progresse dans la joie de se cultiver ».

Pour se fondre dans la culture italienne, l'UIAD organise des voyages en Italie. Celui de Venise se profile déjà avec son célèbre carnaval. Rome et Naples sont aussi au menu. L'UIAD organise également à Bernin des cours "Histoire de la peinture" le vendredi et d'autres de psychologie les lundis après-midi en alternance tous les 15 jours.

Renseignements : www.uiad.fr